

# Comisión analiza el Plan Cuenca Caribe

Empresa privada y Ministerio de Comercio Exterior, integran una Comisión que analiza las regulaciones aduanales del Plan de la Cuenca del Caribe.

Así lo manifestó ayer la Ministra en funciones de esa Secretaría de Estado, Licda. Luisa Regina Acevedo Velásquez, luego de haber iniciado una reunión de trabajo con representantes de las diferentes gremiales de la empresa privada del país.

El MICE, para continuar con el apoyo decidido y amplio que siempre ha brindado al sector productivo exportador-im-

portador nacional, está en forma conjunta analizando el Reglamento Aduanero, enviado por la Oficina de Aduana de los Estados Unidos de América, a fin de obtener resoluciones sobre cuáles serán las normas de documentación para los productos beneficiados a exportarse dentro del mecanismo del C.B.I., dijo la Licda. Acevedo Velásquez.

Integran concretamente la aludida Comisión, por parte de la empresa privada los siguientes sectores: Asociación Salvadoreña de Industriales, ASI; Cámara

—Pasa a la página 41—

## Mons. Francesco De Nittis nuevo Nuncio Apostólico

Monseñor Francesco De Nittis, ha sido nombrado Nuncio Apostólico de la Santa Sede, en El Salvador, por Su Santidad Juan Pablo II.

Por primera vez, El Sal-

vador tendrá un Representante de la Santa Sede acreditado exclusivamente para nuestro país.

Anteriormente, los Nuncios Apostólicos nombra-

—Pasa a la página 31—

## Cafetaleros adversan designación Morales E.

Irrespeto a la ley de creación del INCAFE, sostiene la Cafetalera, significa el nombramiento del Licenciado Manuel Morales Ehrlich, como presidente de esa institución.

En comunicado hecho llegar ayer a los medios informativos, la Directiva de la Asociación Cafetalera de El Salvador, señala lo siguiente: "1o.) Ni siquiera

—Pasa a la página 41—

## Falleció ayer el Dr. Juan Contreras Chávez

Dejó de existir ayer en esta capital, a la edad de 70 años, el Dr. Juan Contreras Chávez, diplomático de carrera quien representó con gran capacidad y mucho éxito a nuestro país, en varias naciones de Europa y en Canadá.

Fue el ilustre desaparecido, un entrañable amigo de LA PRENSA GRAFICA y de sus propietarios, siendo a la vez un colaborador exclusivo que nos visitaba cada vez que llegaba a El

—Pasa a la página 47—



**FALLECE.** El Dr. Juan Contreras Chávez, quien falleció ayer, se dispone a abordar el carruaje que lo conduciría al Palacio de Buckingham, donde en 1973 presentó credenciales como embajador de El Salvador, al Príncipe Carlos y la Princesa Margarita, en ausencia de la Reina Isabel II, quien se encontraba en Australia. Le acompaña el introductor oficial, Mayor General Sir Michael Fitzalan-Howard.



**SUBSECRETARIO.** El señor Gregorio Elias Valladares al momento de prestar juramento, en la Casa Presidencial, como nuevo viceministro de Agricultura y Ganadería.

## Nueva Directiva Arquitectos toma posesión hoy

Esta noche, en sesión de asamblea general extraordinaria, tomará posesión la nueva Junta Directiva del Colegio de Arquitectos de El Salvador.

El solemne acto se efectuará a partir de las 6:30 p.m. en la 67a. Avenida Sur No. 300 y sus integrantes, quienes fungirán durante el periodo de 1985,

—Pasa a la página 29—



**JURAMENTA COMITE.** Los integrantes del Comité Organizador de EXP'CA '85, fueron juramentados por el Ministro de Agricultura y Ganadería, Ing. Carlos Aquilino Duarte, en ceremonia que se llevó a cabo ayer, en las instalaciones de

la Feria Internacional. Dicha exposición tiene como objetivo dar a conocer el esfuerzo de los ganaderos del Istmo Centroamericano, así como el progreso alcanzado por el sector ganadero nacional y su incidencia en el desarrollo socio económico del país.

## SCIS convoca para elegir su directiva hoy

Para elegir nueva junta directiva de la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños (SCIS), están siendo convocados todos los socios a la Asamblea General Ordinaria, que se efectuará mañana viernes de 6 p.m. en adelante.

Esta sesión se hará en tercera convocatoria (definitiva), por lo que se reafirmará con el número de socios que estén presentes a esa hora y día, y tendrá lugar en el auditorium del local de "SCIS", situado en la Avenida Olímpica No. 3008, Edificio HMM.

## Nuevas especies adquirirá pronto el "Zoológico"

Mamíferos, peces y camarones, son algunas especies que adquirirá este año el Parque Zoológico Nacional.

Lo informó el director del Parque, Dr. Ricardo Escobar, señalando que para ello se cuenta con suficiente y adecuado espacio para albergar a los nuevos especímenes, los que vendrán a enriquecer la fauna del Zoológico.

La adquisición se hará mediante el sistema de canje, para lo cual ya se hicieron arreglos con el "Auto Safari" y Zoológico "La Aurora", de Guatemala, y con el Zoológico de Nicaragua.

Los peces y camarones

—Pasa a la página 47—

## Terror político contra Arena dice D'Aubuisson

Calumniar para encubrir un pecado es fácil, siempre se nos ha denigrado, pero nuestra lucha en contra del comunismo nadie la detendrá aunque nos estén mandando correligionarios.

Así lo dijo ayer, el dirigente de Alianza Republicana Nacionalista, ARENA, Mayor Roberto D'Aubuisson Arrieta.

Actualmente se está tratando de infundir terror político a nuestras bases en todo el país, pero la lucha que tenemos, para defender al país de las garras

del comunismo o comunismo, no la van a detener con terror, pues les vamos a demostrar, afirmó D'Aubuisson, que el arma valiosa del voto, es el respaldo más grande que el pueblo salvadoreño nos ha dado a los de ARENA, señaló.

Con grandes titulares informativos, los areneros hemos soportado las infamias, que nuestros contrincantes ideológicos los "pescados, PDC", nos han orquestado tanto a nivel nacional como internacio-

—Pasa a la página 47—



**VISITA.** Representantes de Americas Watch, organización internacional dedicada a actividades orientadas a la protección de los Derechos Humanos, visitan al Dr. Benjamin Cestoni, quien les informa sobre la labor que desempeña la comisión en El Salvador y de los proyectos elaborados para lograr la vigencia y respeto de los Derechos Humanos.

# 5 mil puestos vacunación se instalarán en el país

Cinco mil puestos de vacunación se instalarán en todo el país, para realizar las tres Jornadas Nacionales de Vacunación Infantil.

Lo anterior fue informado durante la inauguración de la "Cadena de Frio", en el Almacén General del Ministerio de Salud Pública y Asistencial Social, en el Cantón El Matazano, sitio donde se guardarán las vacunas que se aplicarán en las tres jornadas, que se desarrollarán los domingos 3 de Febrero, 3 de Marzo y 21 de Abril.

Las vacunas serán enviadas a su debido tiempo a los puestos de vacunación y de antemano se sabe, que la guerrilla permitirá el desplazamiento de las brigadas de salud, para que éstas puedan llegar hasta las zonas conflictivas en donde hay más niños propensos a enfer-

medades contagiosas, prevenibles con las vacunas. Una fuente confiable del Ministerio de Salud, aseguró que un comandante guerrillero había dicho en San Miguel, que no molestarán a los vehículos ni al personal de las brigadas de vacunación.

## Inauguración de los "Cuartos Fríos"

Por otra parte, iniciando el programa de inauguración de los cuartos fríos, el jefe de la División de Epidemiología, de Salud Pública, Dr. Rolando Hernández Argueta, esbozó el plan de vacunación en el cual participarán enfermeras graduadas y auxiliares, estudiantes de me-

—Pasa a la página 49—